



↑手慣れない手付きで、弓矢を扱う児童たち

第13回古墳まつり 大昔の生活を体験

まちおこしグループ長島島援隊（濱田孝一隊長）が中心となって10月29日、長島風公園で第13回古墳まつりを実施しました。

長島は「古墳の島」といわれるほど、町内各地に古墳が散在しています。祭りには、町内の小学生約180人が参加。いにしえより今日を築きあげてきた先人たちの偉業をしのび、その靈を慰める「鎮魂」の儀式が行われた後、児童たちは勾玉を作ったり、火をおこしたり、弓矢を飛ばしたり熱心に大昔の生活を体験していました。

蔵之元小の町田健君（6年）は「勾玉づくりができたよかったです。昔の人のことが少しほかになりました」と話しながら、振る舞われた古代なべをほお張っていました。

川 床上Aが団体戦初代王者に輝く 自治公民館対抗グラウンドゴルフ大会

10月22日、川床コミュニティ運動場で第1回自治公民館対抗グラウンドゴルフ大会がありました。

この大会には、町内から70チームが出場して、団体戦と個人戦で優勝が競われ、個人戦で上位を占めた川床上Aが団体戦の初代王者に輝きました。大会の結果は次のとおりです。

【団体戦】優勝 川床上A 2位 田尻西A 3位
川床上B 【個人戦】優勝 竹本浩憲（川床上） 2位
阿多和徳（川床上） 3位 三反田泰子（田尻西）



↑方向性と距離感が大切なグラウンドゴルフ



長島中学校バイキング給食試食会 初めて地区民も参加

長島中学校（大堂洋校長・生徒数108人）は10月30日、バイキング給食試食会を開催しました。

この試食会には、バイキング給食に興味のある人や来年小学校に子どもが入学する保護者など27人の地区民が参加。生徒たちの給食を参観した後、参加者も主食・主菜・デザートなどを栄養のバランスを考えながら食材を取り分け、試食しました。

旧長島町では、年1回バイキング給食を取り入れていますが、同校で地区民が参加したのは初めてです。